

Ironman mit drei Bärenherz-Teams

Klaus-Dieter Schabbel engagiert sich sportlich

WIESBADEN – Er ist immer sportlich für die Bärenherz Stiftung und somit für das Kinderhospiz Bärenherz in Wiesbaden im Einsatz. Er organisiert derzeit drei Teams, die beim Ironman Germany 70.3 am 16. August für Bärenherz starten. Er findet Sponsoren für Fahrradtrikots und für Benefiz-Veranstaltungen, versteigert Wanduhren aus Fahrradteilen und bringt Prominente dazu, ihre Lieblingsstücke für Versteigerungen zu signieren. Das sind nur einige der Freizeitaktivitäten, die den ehemaligen Amateur-Radrennfahrer Klaus-Dieter Schabbel seit dem Jahr 2003 im Sinne der guten Sache umtreiben.

Aufmerksam auf die Bärenherz Stiftung wurde er durch eine kleine Anzeige in der regionalen Tagespresse. Dort hieß es "...bitte helfen Sie uns...". Und seitdem engagiert sich der Versicherungs-Sachbearbeiter und Inhaber einer Fahrradwerkstatt für das Kinderhospiz. Denn es ist ihm „ein Bedürfnis, nicht wegzusehen, wenn Bedürftige Hilfe benötigen. Menschen, die weggucken, gibt es genug.“ Angesichts des Schicksals der Familien mit einem schwerstkranken Kind hat er eine andere Sichtweise auf das Leben bekommen und hat seine Prioritäten neu gesetzt. Glücklicherweise macht es Klaus-Dieter Schabbel, „wenn sich andere von meinem Engagement anstecken lassen, im Dienste der guten Sache mitmachen und ihr Engagement auch nach außen tragen.“ Dies trifft auf die Sponsoren der Fahrradtrikots ebenso zu wie auf jene der Radrundfahrten.

In seiner Versicherung aktiviert er beispielsweise im vergangenen Jahr eine Gruppe von Mitarbeitern, die zum Betriebsfest nach Mannheim die 90 Kilometer mit dem Rad zurückgelegt haben. Jeder Kilometer



Klaus-Dieter Schabbel Foto: privat

wurde in bare Münze umgesetzt und es kamen 1350 Euro zusammen. Bereits im Jahr 2006 machte er sich für die Aktion „Einsatz in Hessen“ stark und organisierte in einem Wiesbadener Fitnessstudio einen 24-Stunden-Radmarathon auf Spinningrädern. Jeder geredelte Kilometer brachte eine Spende für Bärenherz, insgesamt 25.000 Euro. Für sein ehrenamtliches Engagement wählten ihn rund 600 Menschen im Mai dieses Jahres im Rahmen der ARD-Themenwoche via Internet auf den 2. Platz.

Derzeit ist Klaus-Dieter Schabbel im Ironman-Fieber. Er hat drei Teams organisiert, die für Bärenherz starten und ihr Bestes im Schwimmen, Radeln und Laufen geben werden. Momentan beginnt für den engagierten Radsportler die „heiße“ Vorbereitungsphase. Auf Mallorca, dem Mekka für Profi-Radrennfahrer, werden die Waden bei schwierigen Bergtouren strapaziert – alles für die gute Sache. Im Homepage-Gästebuch (www.team-baerenherz.de) haben sich auch zahlreiche Prominente aus Politik und Sport geäußert und auf die wichtige Unterstützung für das Kinderhospiz verwiesen